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●春日部地区浦高会・令和４年５月幹事会 

 昨日 14 日の 18 時からは、やまや新館にて「春日

部地区浦高会・令和 4 年 5 月幹事会」が開催され、

正副会長と幹事 8 人が参加して今後の事業について

協議しました。最初に会長の私からのご挨拶。 

「皆様、こんばんは。昨年 12 月以来ですので 5 か

月ぶりの幹事会にお越しくださり感謝いたします。ま

ず、同窓会全体の状況をお伝えしますと、会報『喫茶

去』でお知らせしましたように12日に『金融麗和会』

総会が行われて、金融界での浦高 OB 会が形作られ

ました。今後は、『(仮称)浦高商社会』も設立準備が

進められており、さまざまな分野でのネットワークが

広がるようです。また、6 月 26 日(日)には『令和 4

年度同窓会社員総会』が開催され、由木さんが正式

に理事に選任される予定です。現在、同窓会としては

『グラウンド人工芝化プロジェクト』を応援して寄

付を募っており、目標額の 6,600 万円を何とか達成

したいと願っております。私も今週 2 回目の寄付を

行いましたが、ぜひ、少額でも良いので浦高同窓会の

意地として目標額を達成するためにご協力をお願いい

たします。次に春日部地区浦高会については、2年連

続で総会も行えず、また会員の親睦も図れていない状

況でありますので、今年は何とか懇親会を開催したい

と考えております。この後の議題でも審議されるよう

ですので、どうぞよろしくお願い申し上げます」。 

  ◇  ◇ 

 議事に入り、竹内透事務局長（44 回）から 2 つの

議題が相談されました。 

１．令和 4年度 春日部地区浦高会総会について 

《事務局長》令和 2年度・3年度については、コロナ

禍で緊急事態宣言期間中であったために開催ができ

ず、書面決議となりました。通常総会は 9 月第 1

日曜日を予定しており、今年も夏休み明けで人流が

増える時期のため安全に開催できるか心配です。 

《意見》会員の中からも、もう 2 年も皆さんにお目

にかかっていないので、感染者数が少ない時期に懇

親会を開催してはどうかという声も届いている。 

《意見》総会であると、どうしても出席しなくては

ならないと義務感に思う人もおり、総会と懇親会は

分けて開催してもよいのではないか。 

《意見》昨年も 9 月は感染者数が多かったが、10 月

に入ってからは急激に感染者数が低くなったことな

どを考えると、10 月頃の集まりは可能ではないか。 

【結論】総会は 9月 4日(日)で書面決議で行う。懇親

会については、感染者等の少ない時期を見て有志

で開催する。 

２．第 39回ゴルフコンペの開催について 

《香田》春のコンペは中止となりました。 

 

３．次年度の役員について 

《香田》今回の総会では、2年に 1回の役員改選時期

にありますが、本日ご出席の皆さん、さらには欠席

の皆さんにも引き続き役員をお願いいたします。 

【結論】現行役員を総会に役員案として提出します。 

４．富田千種さんのコンサートの後援について 

《香田》幹事会の皆様にはメールで説明しましたよ

うに 5 月 29 日(日)に開催される「第 6 回音楽の都

ウィーンからの贈り物／富田千種バリトンリサイ

タル」の後援を行い、会から 3 万円の支出をさせ

ていただきました。 

  ◇  ◇ 

 約 30 分の審議で方向性が固まったため、その後は

出席者からの近況報告会になりました。30 代（54 回）

～50 代（36 回）の役員もいて、仕事の話題やお子さ

んたちの話題が多く微笑ましいものでした。この間ま

で小さかったお子さんたちが中学生だとか高校生だと

か伺うと、あっという間の出来事だなぁ……と思うも

のでした。 

 最近は、関西浦高会で「春のイベント／摂津峡ハ

イキング」があったり、浦和麗和会では「春の親睦

会／柴又帝釈天」があったり、湘南浦高会では 7 月

に総会を予定されていらっしゃると伺っており、オン

ライン会議も定着した会もあり、他の地域職域同窓会

での活動も少しずつ活発化しているようです。春日部

地区浦高会も、何かを企画しましょう！ 

今年は何とか懇親会を開催したい 


